



**CDU-Fraktion
der Gemeindevertretung
Künzell**

CDU

Christof Erb, CDU-Fraktion, Eisenacher Str. 45, 36093 Künzell

Künzell, 27.04.2023

An den

Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Künzell
Unterer Ortsweg 23

36093 Künzell



Anfrage: Verbesserung der Parksituation im Bereich der Sonnenapotheke

Sehr geehrter Herr Groß,

die CDU-Fraktion stellt für die Sitzung der Gemeindevertretung am 11. Mai 2023 folgende Anfrage:

Dank unternehmerischer Initiative ist an der Ecke Friedrich-Fröbel-Straße /Hahlweg ein Ärztehaus entstanden, so dass die medizinische, fach- und zahnärztliche Versorgung der Künzeller Bevölkerung derart gesichert bzw. gestärkt werden konnte und weitere Wege in die umliegenden Kommunen bzw. in die Stadt Fulda nicht notwendig werden. Vor dem Hintergrund, dass gerade ältere Personen die Arztpraxen mit dem PKW aufsuchen und nicht mehr weite Fußwege beispielsweise vom Parkplatz Gemeindezentrum zurücklegen können, fällt immer wieder auf, dass Parkmöglichkeiten am Rande des Straßenbereichs Hahlweg und der angrenzenden Ackerfläche genutzt werden, die aus verkehrlicher Sicht eher ungeeignet sind. Mit Blick auf zukünftige mittel- oder langfristige Entwicklungen des Areals kann hier, wenn ein Erwerb durch die Gemeinde hoffentlich erfolgreich umgesetzt werden kann, im Rahmen von Planungen zusätzlichen öffentlichen Parkraums wahrscheinlich Abhilfe geschaffen werden.

Vor diesem Hintergrund bittet die CDU-Fraktion um Beantwortung folgender Fragen:

1. In welchem Zeitraum ist mit einem Flächenerwerb durch die Gemeinde Künzell zu rechnen, so dass in unmittelbarer Nähe des „Ärztehauses“ zusätzliche Parkmöglichkeiten geschaffen und für insbesondere immobilere Arztbesucher zur Verfügung gestellt werden können?
2. Wie sieht die Gemeindeverwaltung die Zwischenlösung in der Form, dass möglicherweise bei derzeitigen Nicht-Erwerbsmöglichkeiten zumindest ein Flächentausch mit dem im gemeindlichen Eigentum befindlichen Blühstreifen erfolgen kann?
3. Bestehen Überlegungen, den Parkstreifen Friedrich-Fröbel-Straße Richtung Dirloser Straße tagsüber (zu Praxiszeiten) mit Höchstparkzeiten zu versehen, so dass ein Dauerparken von anderen Verkehrsteilnehmenden verhindert und die „Park-Chance“ für Arztbesucher erhöht wird?
4. Welche alternativen Verbesserungsmöglichkeiten sieht die Gemeindeverwaltung?

Mit freundlichen Grüßen

Christof Erb, Fraktionsvorsitzender

Tel. priv. 0661/38641, dienstl. 0661/6006-7968, E-Mail: christof.erb@t-online.de
Handy: 0170-4812001

- 1. In welchem Zeitraum ist mit einem Flächenerwerb durch die Gemeinde Künzell zu rechnen, so dass in unmittelbarer Nähe des „Ärztehauses“ zusätzliche Parkmöglichkeiten geschaffen und für insbesondere immobilere Arztbesucher zur Verfügung gestellt werden können?**

Ein Zeitpunkt kann derzeit nicht genannt werden, da es uns bisher nicht möglich war, mit der Eigentümerin zu Verhandlungen ins Gespräch zu kommen.

- 2. Wie sieht die Gemeindeverwaltung die Zwischenlösung in der Form, dass möglicherweise bei derzeitigen Nicht-Erwerbsmöglichkeiten zumindest ein Flächentausch mit dem im gemeindlichem Eigentum befindlichen Blühstreifen erfolgen kann?**

Auch bei einem Flächentausch ist der persönliche Kontakt mit der Eigentümerin notwendig und fällt somit als Zwischenlösung heraus.

- 3. Bestehen Überlegungen, den Parkstreifen Friedrich-Fröbel-Straße Richtung Dirloser Straße tagsüber (zu Praxiszeiten) mit Höchstparkzeiten zu versehen, so dass ein Dauerparken von anderen Verkehrsteilnehmenden verhindert und die „Park-Chance“ für Arztbesucher erhöht wird?**

Nein.

- 4. Welche alternativen Verbesserungsmöglichkeiten sieht die Gemeindeverwaltung?**

Es stehen derzeit, ohne die für die Zukunft geplanten neuen Stellplätze in Gegenlage zum Ärztehaus, genug öffentliche Parkplätze in Form des Seitenstreifens in der Friedrich-Fröbel-Straße und im Hahlweg zur Verfügung. Außerdem gibt es im Bereich der „Neuen Mitte“ auf den Parkplätzen P1 und P2 meistens ausreichend Parkmöglichkeiten, die fußläufig auch gut zu erreichen sind. Dass in Stoßzeiten der Parkraum in unmittelbarer Nähe zum Ärztehaus ausgeschöpft ist und man ein paar Meter Fußmarsch aufbringen muss, sollte zumutbar sein. Wir werden an die Praxisbetreiber appellieren, dafür Sorge zu tragen, dass die vorhandenen Stellplätze in direkter Praxisnähe möglichst für die Patientinnen und Patienten frei gelassen werden und somit die verbesserte Parkmöglichkeit gegenüber den bisherigen Praxis-Standorten auch zum Tragen kommt.

Künzell, 3. Mai 2023


Zentgraf
Bürgermeister